

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio renovará las tuberías en los puntos críticos de reventones

Serán 1,3 kilómetros de nueva canalización en la red de agua en las cinco calles que sufren la mayor parte de las averías y así garantizar el suministro a la población

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio santamartino destinará 155.000 euros, el 50% de la subvención de los Planes Provinciales de Diputación, para la renovación de redes en los puntos más críticos del municipio y así solucionar uno de los continuos problemas que sufren determinadas zonas, por la antigüedad o por el desgaste de las tuberías.

Para ello, como afirma la concejal de Fomento, Marta Labrador, el proyecto de renovación de redes de abastecimiento de agua se realizará en cinco calles del casco urbano: Padre Ignacio Ellacuría, Fontanica, avenida Segovia, avenida Constitución y Ciudad de Ávila. "Los puntos críticos en los que más averías se han dado en los últimos meses", asegura Labrador.

Con este objetivo, desde el Ayuntamiento han estado trabajando de forma conjunta con la empresa concesionaria del agua para acometer esta actuación en las zonas que necesitan una reparación más urgente.

En total, se renovarán 1,3 kilómetros de tuberías en estas calles (entre 130 y 390 metros por vía), las más afectadas por las averías y reventones, dado que hay algunas muy antiguas que todavía son de fibrocemento y que ya estaban pendientes de sustituir desde hace tiempo, insiste la edil del área.

Con estos trabajos se sustituirán por tubos del nuevo material de fundición dúctil y se unirán a los tramos ya actualizados para ir completando la modernización de la red municipal de agua. En este sentido, Labrador asegura: "Se trata de un paso más en la renovación de redes que el Ayuntamiento lleva reali-



Imagen de un reventón en la calle Ignacio Ellacuría, en la que se renovarán 130 metros de tuberías. | EÑE

La inversión, con cargo a una parte de los Planes Provinciales de Diputación, asciende a 155.000 euros

zando en los últimos años, con inversiones importantes para solucionar este problema y evitar las incidencias y los cortes de suministro a los vecinos". Prueba de ello es, además de la sustitución de tuberías en distintas calles y zonas, del casco urbano y las urbanizaciones, la renovación de aliviaderos, bombas y otros elementos de tratamiento y abastecimiento de agua. Actuación global para evitar los reventones, obstrucciones y mejorar el funcionamiento de la red, "que revertirá en la eliminación de

problemas, alguno de ellos históricos, y también para los vecinos".

La ejecución de las obras se acometerá una vez que la Diputación tenga toda la documentación y el proyecto, se licitarán y se adjudicarán "lo más pronto posible, para que puedan llevarse a cabo cuando empiece a mejorar el tiempo", insiste Marta Labrador. Una actuación que se sumará a otras previstas a lo largo de este año para seguir renovando la red y garantizar el suministro en todo el municipio.

■ CABRERIZOS

Convocados los VII Premios del Deporte 'Vicente del Bosque'

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha convocado la séptima edición de los Premios al Mérito Deportivo de Cabrerizos 'Vicente del Bosque', que tienen el objetivo de reconocer a los deportistas más destacados del año que residen o tienen alguna vinculación con el municipio o Salamanca. Los interesados pueden presentar las candidaturas en el registro del Ayuntamiento hasta el próximo martes día 20 y el fallo del jurado se conocerá el 1 de marzo. | EÑE

■ CARBAJOSA

Talleres infantiles para conciliar la vida familiar y laboral

La Concejalía de Cultura de Carbajosa ha organizado unos talleres infantiles de actividades para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral de los vecinos durante los próximos días, 12 y 13, lunes y martes de Carnaval, en los que no hay colegio. Los niños de 3 a 14 años participarán en las actividades que se desarrollarán por las mañanas, de 10 a 14 horas, con posibilidad de horarios especiales, en el colegio nuevo Isabel Reina de Castilla. | EÑE

■ DOÑINOS

Los escolares celebrarán el 21 de marzo el 'Día del Árbol'

Los alumnos de Infantil del CRA Domingo de Guzmán celebrarán en colaboración con el Ayuntamiento el 'Día del Árbol' el 21 de marzo. Una jornada de convivencia en la que participarán en el taller de plantación de árboles, para concienciarles de la importancia de cuidar el entorno y respetar la naturaleza. La plantación tendrá lugar en las instalaciones del centro educativo y los pequeños se encargarán después de cuidar y mantener sus árboles. | EÑE

El equipo de Gobierno saca adelante el presupuesto de este año con el apoyo de C's

El Consistorio dispone para el actual ejercicio de 9.008.660 euros

EÑE | SANTA MARTA

El apoyo de los concejales de C's al equipo de Gobierno de Santa Marta permitió en el pleno extraordinario de ayer sacar adelante el presupuesto municipal para este año por 9.008.660 euros.

Tras el rechazo de los votos particulares presentados por los distintos grupos de la oposición, que habían realizado propuestas y aportaciones para hacer unos presupuestos "más participativos y sostenibles", las cuentas

municipales para este año se aprobaron con 9 votos a favor, 7 en contra (No Adscritos, IU y Somos) y la abstención del PSOE. En este sentido, la oposición criticó el retraso en la aprobación del presupuesto, "ya que supondrá que hasta el mes de abril no entre en vigor" y lamentaron que "sólo se hayan admitido propuestas de C's". Asimismo, reclamaron "mayor transparencia" a unos presupuestos que tacharon de "continuistas".

Por su parte, el portavoz municipal y concejal de Economía, Chabela de la Torre, defendió la propuesta del Grupo Popular basada en el incremento de 300.000 euros en términos homogéneos respecto al presupuesto de 2017. Unas cuentas en las que destacan el esfuerzo inversor en la creación de zonas deportivas, además del mantenimiento de políticas sociales y la apuesta por la formación, el empleo y la cultura y el arte.



El pleno extraordinario celebrado ayer en Santa Marta. | EÑE